
 

－１－ 

髙 木 復 興 大 臣 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 2 8年 3月 1 8日 （ 金 ） 8 : 1 5～ 8 : 1 7  於 ） 官 邸 エ ン ト ラ ン ス ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

  お は よ う ご ざ い ま す 。 私 か ら は １ 件 ご ざ い ま す 。 明 日 、 ３ 月 １ ９

日 （ 土 ） 、 茨 城 県 水 戸 市 、 大 洗 町 、 鹿 嶋 市 、 潮 来 市 を 訪 問 さ せ て

い た だ き ま す 。  

  水 戸 市 で は 、 偕 楽 園 、 弘 道 館 の 災 害 復 旧 状 況 を 視 察 し た 後 、 橋 本

茨 城 県 知 事 と 意 見 交 換 を 行 い ま す 。 大 洗 町 で は 、 大 洗 町 沿 岸 部 地

区 の 水 産 業 共 同 利 用 施 設 、 鹿 嶋 市 に お い て は 鹿 島 神 宮 駅 西 側 地 区

の 液 状 化 対 策 工 事 、 潮 来 市 で は 、 潮 来 市 日 の 出 地 区 の 液 状 化 被 害

対 策 工 事 を 視 察 す る 予 定 で ご ざ い ま す 。  

  私 か ら は 以 上 で す 。  

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） ま ず 、 明 日 の 茨 城 県 訪 問 な ん で す け れ ど も 、 主 に ど う い っ た と

こ ろ を 中 心 に 、 ポ イ ン ト に 見 て 回 ら れ る お 考 え で し ょ う か 。  

（ 答 ） や は り 、 液 状 化 現 象 が 起 き た と こ ろ で ご ざ い ま し て 、 今 、 工 事

を し て お り ま す の で 、 そ う い っ た と こ ろ を 視 察 し て い き た い と い

う ふ う に 思 っ て い ま す 。  

（ 問 ） 今 日 、 今 後 ５ 年 間 の 復 興 の 基 本 方 針 が 示 さ れ て か ら 、 最 初 の 東

日 本 大 震 災 復 興 特 別 委 員 会 が 開 か れ ま す け れ ど も 、 ど う い っ た 審

議 を し て い き た い で す か 。  

（ 答 ） そ う で す ね 、 今 お っ し ゃ っ た よ う に 、 復 興 基 本 方 針 が 新 た に 定

ま り ま し た 。 そ れ を 受 け て の 質 疑 と い う こ と に な ろ う か と 思 い ま

す 。 復 興 に 資 す る 質 疑 が 行 え れ ば い い と い う ふ う に 思 っ て お り ま

す 。  

 

（ 以   上 ）  
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